

ご両親の合格体験記 ①

① 合格通知を受け取った際、率直にどのようなお気持ちでしたでしょうか。

またお子様とはどのようなお話をされましたでしょうか。

川崎 医大は、本人が「数学はあまり出来なかっただけで、結構良くて補欠をとる」と聞いていましたので、スマホで2次合格か表示されているのを見た時はびっくりとうれしさと一緒に涙しました。

今まであきらめずにきた息子の思いがやっと叶ったんだ。これで医学部には絶対に行けるんだという気持ちで胸がいっぱいになりました。

合格した事は何よりもうれしかったのですが、今までどんな事が理由で弱い自分と向き合う事を避けてきた息子が越える事が出来なかっただけで大きな壁と自分の力で越された事は、親として本当にうれしかったです。

②1年を通して、お子様に変化はございましたか(学習面・精神面含む)。

息子は、あの自由な性格ですので、親としては、整でカチカチな型にはまらないヤツがないとためらっておりましたが、メディセンスのおまえづけない勉強の進め方で、息子はのひのひやってる姿を見て、親の思っているようなマリオは息子には間違っていたんだと気が付きました。

金足AO入試も良い経験になったと思います。自分の評価と先生方の評価との差を実感し、嫌でも自分と向き合わざるを得なくなりました。AO入試が不合格に終った事で一般入試への覚悟が出来た事は、息子にとって大きかったと思います。

入試が近づくにつれ「今までと違う」と言っていた事があります。4月からメディセンスで読みあがてきた物が少しづつ形になって表れているのか、本人が感想文のテーマに

これが自信につながっているんだと思います。



偏差値30からの医学部合格

medisense

ご両親の合格体験記 ②

③お子様の受験生活をサポートする上で、ご留意されたことがあればお教えください。

息子の年齢がかかるたびに、自己主張も強くなり素直さが薄れ頑固になっていく息子をみてると、いつまでこの生活をさせてはいけない。その気持ちは、年々私達の中で強くなっています。どんな結果であっても今年で絶対に受験を終らせ4月には大学生にならないといけない。息子にもその事を伝え今年が最後である事を約束させ自分で納得して進んできたメディセンスで頑張りなさいと言ってスタートさせました。

どんな結果になったとしても、今年1年自分で納得した勉強をして全力を出しましたのなら、結果を受け入れ前に進む事が出来ると思う。今までの弱い自分と向き合って自分に勝つてほしいと息子には言つ続けていました。この言葉は、息子に言うのと同時に自身にも言いきかせていた気がします。

④最後に、メディセンス講師・スタッフにメッセージをいただけますと励みになります。

受験が終り息子から私に言った言葉が「今年はストレスが何時なかった」と。こんな幸せな事はありませんよ!この言葉を聞いて、今年はこれまでの先生方や息子の気持ちに寄り添って進めて下さっていたのか分かりました。今年はやるべき事が分かり、正しい道を進んでいたので自分で合格出来たんだと感じて納得して受験の日を迎えたのだと思ひます。今まで何よりも越えられなかった壁を自分でのり越えられたこの経験は、これから息子の人生に大きな力になってくれる事だと思います。

3校合格という結果で長かった6ヶ月を締めくくれたのも、息子の努力がありましたが、尊いて下さった先生方のおかげだと本当に感謝しかありません。

代表、先生方、スタッフ皆様、支え、力になって下さり本当にありがとうございました。



ごま~また。

鶴田 幸代